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公私ともに 

奮闘しています汗 

 

 

 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 
 ～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

３月定例会は個人質問ではなく、会派の代表議員が会派の意見を集約して質問（代表質問）を   

行います。会派でまとめた代表質問案の一部を紹介します。 

①民間活力の導入について～積極的、迅速的な改革を望む～ 
 民間で出来ることは民間で行い、行政は行政でしかできないこと、公務員でなければできない仕事に集中すべきと

考えるが市の見解は？ 
 

②民間委託で行財政改革を・・・～保育所・幼稚園編～ 
 保育所・幼稚園事業において、公立・私立の業務内容・サービス内容に大差がないのに事業コストに大きな差が  

あることについての市の見解は？ 

豊中市ではこれまで８つの保育所を民営化してきたが、市はこれまで民営化前後の比較をどのように行い、民営化 

したことをどのように評価しているのか？ 
 

③民間委託で行財政改革を・・・～学校給食編～ 
 昨今、学校給食の調理業務や洗浄業務なども含め学校給食事業の民間委託をする自治体が増えており、質や  

サービスを向上させた上で、大幅なコスト削減を果たしている。豊中市も市立豊中病院の調理業務を民間委託し、  

６２５５万４千円のコスト削減をした。そこで、学校給食の調理業務も民間委託すべきではないか？ 
 

④民間委託で行財政改革を・・・～図書館編～ 
 事業コストを現行の市民一人あたり２６３１円から２０００円以下にするとされているが、全国中核市平均コストは   

１６６７円であり、２０００円の算出根拠は？ 

今年度に外部活力の導入についての方向性や更なる利用者サービス向上に係る開館日数及び開館時間の延長など

の内容の決定を行うとされていたが、検討状況や結果は？ 
 

⑤放置自転車問題を追及～より厳格な対応を望む～ 
 豊中駅周辺に固定式駐輪スペースの増設や、人工広場１階部分やエトレ豊中周辺にボックス型の地下駐輪場を 

設置してはどうか？一方、エトレ豊中南側の商 店に来 る顧 客 によって引 き起 こされる放 置自 転車 について、 

商店主に対し放置自転車対策を積極的に求めるべきではないか？ 

豊南市場前に仮設自転車整理ゾーンがあるが、管理が行き届いておらず、歩行者にも、車のドライバーにも非常に 

危険で、近隣に市営駐輪場もあることから、早急に廃止すべきではないか？ 
 

⑥市庁舎等での特定規模電気事業者の活用について～電力料金の削減に向けて～ 
 特 定規 模 電 気 事業 者 を含 めた電力 調 達の入 札 を実 施 し、市 庁 舎など様 々な市 有 施 設の電 力 料 金 を 

削減する自治体が増えています。特定規模電気事業者を含めた電力調達入札の実施に対する見解は？ 
 

⑦学校給食の残飯堆肥化事業について～費用対効果を大いに疑問視～ 
 緑 と食 品 のリサイクルプラザでの生 ごみ・剪 定 枝 堆 肥 化 事 業 に毎 年 約 ３０００万 円 の経 費 がかかり、   

これまでの事 業 費 総 額 は数 億 円 規 模 になる。費 用 対 効 果 の観 点 から、生 ごみ・剪 定 枝 堆 肥 化 事 業 を  

止め、学校給食の残菜や残飯を焼却処分した方が良いのではないか？ 

皆さまのご意見・ご感想をお聞かせ下さい。 

メールアドレス 

young_spiritjp@yahoo.co.jp 



 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 
 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 
http://www.geocities.jp/positive_square/ 
Facebook 活用しています！！ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

任期満了に伴う豊中市長選挙が４月２０日に予定されています。毎年の予算は市長が提案し、  

議員が議決をしてきました。つまり、今日の条例や制度に課題があれば、市長や議員に責任が  

あると思います。しかし、市長や議員は選挙で選ばれており、有権者（市民）の皆さんが選んで

きたという点で、今日、全ての問題の責任を市長（行政）と議員（議会）だけに求めることは   

できないと思います。まずは投票を通じて市民の方々の意思表示をして頂きたいと思います。 

以下に過去の市長選挙のデータをもとに、気になる点を述べたいと思います。 

豊中市議会 ３月定例会の予定 

   ◆本会議（初日） ２月２５日（火） 午後１時から 

   ◆本会議（代表質問・個人の質問） 午前１０時から 

      ３月３日（月）、５日（水）、６日（木）  

   ◆常任委員会（予算審査） 午前１０時から 

      ３月１１日（火） 文教常任委員会 

         １２日（水） 建設水道常任委員会 

         １３日（木） 総務常任委員会 

         １９日（水） 環境福祉常任委員会（神原在籍） 

   ◆本会議（最終日） ３月２４日（月） 午後１時から 

 ※変更する場合もございますので、議会事務局まで 

   ご確認下さい。（議会事務局議事課：℡：06-6858-2633) 

インフォメーション 

 

 

（チェックポイント）投票率、投票総数から見る、年齢と政治との関係 

①６０代、７０代の投票率は、２０代、３０代の投票率の２倍、３倍以上である。 

②有権者数は３０代が最も多く、２０代、３０代の合計と６０代、７０代の合計に大差はない。 

③投票総数は、投票率が影響し、６０代が圧倒的に多く、次いで７０代が多い。 

２０代、３０代の投票総数の合計は６０代より少なく、７０代の投票総数とほぼ同じ。 

２０代から５０代までの投票総数の合計と、６０代から８０代以上の投票総数の合計がほぼ同じ。 

投票率 20 代 30 代 40 代 50 代 60 代 70 代 80 代超 全体（％） 

２００６年 15.5 22.1 27.6 31.2 43.8 49.3 33.7 30.7 

２０１０年 15.9 22.1 26.6 30.7 40.2 48.5 31.6 30.9 

         
有権者数 20 代 30 代 40 代 50 代 60 代 70 代 80 代超 合計（人） 

２００６年 44079 62002 49162 55946 50623 33279 14628 309719 

２０１０年 39437 58058 55767 45155 55972 38745 18691 311825 

         
投票総数 20 代 30 代 40 代 50 代 60 代 70 代 80 代超 合計（人） 

２００６年 6823 13702 13559 17466 22168 16413 4928 95060 

２０１０年 6255 12819 14806 13840 22506 18784 5903 94913 

 

（神原の主張） 

『分からない、時間がない、関係ないは無責任！！』 
★政治が分からないという理由で、選挙権を放棄しないで 

→情報を取る努力をすべきではないか 

★投票に行く時間がないという理由で、選挙権を放棄しないで 

→投票に行くのに１時間もかからないし、期日前投票も出来る 

★自分に関係ないという理由で、選挙権を放棄しないで 

→候補者それぞれの主張は異なっており、全て一致出来ず、 

ベストではなくてもベターな選択肢を見出すべき 
 

なぜなら、『将来世代への責任放棄だから』 

選挙権を放棄することは、皆さんの子どもや孫（将来世代）に 

ツケや負担を押し付けることに繋がっています。 

投票率や投票総数に世代間で大きな差が生じている結果、 

子どもたちや若者世代と高齢者世代に充当されている税金に

大きな差が出ています。しかも、今後も税収が足りなければ、

増税や借金という形で将来世代に大きな負担となるかも。 
 

選挙権のない子どもたちのためにも、投票へ行こう！！ 


